

## 市民レポーターが府中の魅力を投稿します

## 「バスケットボール部」

その11

私たちバスケットボール部は、昨年の5月にバ スケットボール同好会から部に昇格しました。現 在、部員は1年生6人で、火曜日から金曜日の放 課後に体育館を使って活動しています。

普段の練習では、ダッシュやランニング、スト レッチ、シュート練習を欠かさず行い、基礎体力 をつけることから徹底して取り組んでいます。部 員が少ないながらも試合形式のゲームも行ってお り、バスケットボールの楽しさを忘れず、部員同 士で日々高め合いながら頑張っています。また、 昨年の7月には、3年生の先輩とともに初めて他



投稿者(文と写真) 上下高校1年 遥希さん 淀川

校と練習試合をすることができ、試合の難しさを 感じながらもとても良い経験となりました。

今後の目標は、来年度入学してくる新1年生に たくさん入部してもらい、上下高校として公式戦 に出場することです。 まずは1勝できるように、

日々の練習を大切に しながら技術を磨い ていきたいです。





## 府中市RCCラジオ番組「府中に夢中!」

毎週月曜日16:30~16:45(そのつらの5分間) RCCフンオ(15		
	放送日	放送内容
	3月4日(月)	i-coreFUCHUイベント情報![いこーれキッズフェス]
	3月11日(月)	祝!「府中市制施行70周年」
	3月18日(月)	南宮神社の文化財に迫る!「ふちゅう歴史フォーラム」
	3月25日(月)	i-coreFUCHUイベント情報! 「裕 you style ファッションショー



LINE

公式SNS



公式SNS

スマホアプリ radiko(ラジコ)

府中市メール 配信サービス



My府中



